

# Ottawa, Capital de Canadá



Panorámica de Ottawa; en primer plano, el edificio del Parlamento

Ottawa es el crisol de los diferentes pueblos que componen el país, así como el principal punto de encuentro de sus dos mayores provincias.

La ciudad, está situada en la orilla sur del Río Ottawa, que establece los límites entre las provincias de Ontario y Quebec. La ciudad, anteriormente llamada Bytown, fue seleccionada por la Reina Victoria como sede del gobierno en 1857, primordialmente por ser un punto de reunión entre franceses e ingleses.

La Región de la Capital Nacional es un escenario de singular belleza natural, atributos que todavía caracterizan a esta área en la actualidad.

Cruzando el Río Ottawa se encuentra la ciudad de Hull, parte integral del escenario capitalino y un lugar predominantemente de habla francesa.

El nombre Ottawa es una forma anglizada de **Outaouac**, nombre de una tribu india que efectuaba comercio de pieles con los franceses en el siglo diecisiete.

La Región de la Capital Nacional se sitúa a horcajadas sobre el Río Ottawa, abarcando una superficie de 1 800 millas cuadradas de Ontario y Quebec, casi todo dentro de un límite de 25 millas partiendo del centro de la ciudad. Fue creada por disposición parlamentaria y es un distrito federal administrado por la Comisión de la Capital Nacional (N.C.C.).

La planeación que lleva a cabo la N.C.C., con frecuencia e inevitablemente, es antagónica a los planes de las autoridades municipales, tanto locales como regionales. Las municipalidades han sido creadas y son regidas por las provincias. Ontario ha sobrepuesto la Municipalidad Regional de Ottawa-Carleton, que comprende la mayor parte de la Región de la Capital Nacional que se halla sobre el lado del río que está en Ontario y que incluye a Ottawa, Nepean, Gloucester, Vanier y otras siete municipalidades, que en conjunto poseen una población de 506 592 habitantes (1975).

El área metropolitana de Ottawa-Hull tenía en 1976 una población aproximada de 668 853 habitantes, de los cuales, el 56 por ciento reportó hablar el inglés como su lengua nativa, 37 por ciento el francés y 7 por ciento otros idiomas.



Centro Nacional de Artes (vea página 10)

También son muy reveladoras las notas de las defunciones que aparecen diariamente en los periódicos de Ottawa. En ellas se puede observar una notable mezcla de apellidos ingleses y franceses entre los parientes que sobreviven dentro de una misma familia. Esto puede de alguna manera explicar el de que se consolide la unidad nacional, así como sus continuos afanes de lograr la concordia entre las dos corrientes de la tradición canadiense, que físicamente están unidas.